



Color, arte y belleza en el tradicional Festival de las Flores de Antigua Guatemala

Últimas noticias

Asumen Magistrados de la Corte Suprema de Justicia, Oscar Ruperto Cruz, fue electo presidente



Michelle Cohn continúa haciendo historia en Miss Universe





Michelle Cohn continúa haciendo historia en Miss Universe

Es el momento crucial, para apoyar a Miss Guatemala, Melanie Michelle Cohn Bech, quien nació en la ciudad capital, el 18 de febrero de 1995.

Michelle es modelo, empresaria y ganadora de concursos de belleza guatemalteca, coronada Miss Guatemala 2023 y representante actual en el certamen Miss Universo 2023 que se lleva a cabo en El Salvador.

Este 18 de noviembre, será la final. Michelle se ha caracterizado por su belleza, inteligencia, sencillez y carisma.

Michelle una de las favoritas ha recibido apoyo en redes sociales.

Presentamos uno de los diseños con los que compitió Michelle, la máxima representación de la Monja Blanca, flor nacional de Guatemala.



Michelle ha participado en distintos eventos de belleza:

Miss Grand Guatemala 2013

Inició su incursión en los eventos de belleza más destacados en el año 2013, cuando recibió el título de Miss Grand Guatemala3.

Miss América Latina de Mundo 2014

Fue designada como Miss Guatemala Latina 2013, representó a su país de origen en Miss América Latina del Mundo 2014 en República Dominicana, fue nombrada segunda finalista4

Miss Guatemala 2023



El 10 de agosto del 2023 ganó el concurso de belleza del Miss Universo Guatemala, siendo la primera mujer casada y con

hijos en ganar el certamen de belleza, marcando un hito a nivel mundial, que representará a su país en el certamen de belleza Miss Universo 2023, que tendrá lugar en noviembre de 2023 en El Salvador

AMCHAM emite postura ante coyuntura nacional



Con relación a la actual situación social y política de Guatemala, AMCHAM afirma:

“La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham) expresa su firme rechazo y profunda preocupación ante las acciones emprendidas por el Ministerio Público que amenazan la democracia guatemalteca. Estas acciones están obstaculizando el proceso de transición de las autoridades electas, quienes han sido debidamente acreditadas por el Tribunal Supremo Electoral como el presidente electo, Bernardo Arévalo; la vicepresidenta electa, Karin Herrera; y los diputados electos. Esto pone en riesgo la certeza jurídica y el sistema democrático del país.

Estas acciones no solo afectan la calificación de riesgo de Guatemala, sino que también, socavan la estabilidad política y económica. Estas medidas violentan el Estado de Derecho, con implicaciones graves para todos los guatemaltecos, afectando la estabilidad jurídica política y económica del país.

Amcham Guatemala hace un llamado a respetar el estado de derecho con el fin de generar un entorno estable para la inversión y el comercio, por medio de la certeza jurídica, de la mano del trabajo conjunto de los ciudadanos.”

Los Tigres del Norte en Guatemala-

Una de las agrupaciones más consolidadas se presenta en Guatemala, Los Tigres del Norte

Explanada 5, zona 5 ciudad Guate

09 de diciembre de 2023

Entradas en www.todoticket.com





Asumen Magistrados de la Corte Suprema de Justicia, Oscar Ruperto Cruz, fue electo presidente

Los Magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), período 2019-2024 tomaron posesión de sus cargos; tras la elección y juramentación en el Congreso de la República.

El magistrado Manuel Reginaldo Duarte Barrera, fue el único magistrado que no entregó el cargo, debido a que fue reelecto.

Los trece profesionales del derecho que tomaron posesión de los cargos son:

- Ester Velásquez Sagastume, Vocal I
- René Guillermo Girón Palacios, Vocal II
- Evert Obdulio Barrientos Padilla, Vocal III
- Jorge Eduardo Tucux Coyoy, Vocal IV
- Gustavo Adolfo Morales Duarte, Vocal V
- Claudia Lucrecia Paredes Castañeda, Vocal VI
- Oscar Ruperto Cruz Oliva, Vocal VII
- Ronald Manuel Colindres Roca, Vocal VIII
- Benicia Contreras Calderón, Vocal IX
- Héctor Ricardo Echeverría Méndez, Vocal X
- Manuel Reginaldo Duarte Barrera, Vocal XI
- Carlos Humberto Rivera Carrillo, Vocal XII
- José Luis de Jesús Samayoa Palacios, Vocal XIII



En este momento funge como presidenta de la CSJ, la vocal I, Ester Velásquez Girón Palacios.

Sin embargo, cuando el Congreso de la República, juramentó al magistrado Oscar Ruperto Cruz Oliva como presidente de la Corte Suprema de Justicia y Organismo Judicial; entonces asumirá la función para la cual fue electo.



Los nuevos magistrados deberán conocer los procesos de antejuicio de ahora en adelante.

Corte Suprema de Justicia conocerá los recientes antejuicios que fueron presentados por el Ministerio Público, donde se incluye al binomio presidencial electo, integrado por Bernardo Arévalo y Karin Herrera.



Los recursos presentados por el Ministerio Público y la Fiscalía de Delitos contra el Patrimonio Cultural de la Nación forman parte del "Caso toma de la USAC: Botín Político". El expediente incluye además a seis diputados al Congreso de la República.

Por este mismo caso, se emitieron 27 ordenes de captura, de las cuales se hicieron efectivas 5 de ellas. Las personas fueron enviadas a prisión provisional.



El MP señaló que los daños en la USAC por los destrozos de la toma alcanzan más de Q90 millones. Se efecto a más de 250 mil estudiantes y se destrozaron más de 4 mil títulos.



Color, arte y belleza en el tradicional Festival de las Flores de Antigua Guatemala

Miles de guatemaltecos visitan este sábado, 18 de noviembre la Antigua Guatemala, que se ha teñido de colores, arte y belleza frente al Festival de la Flores.

Desde diferentes lugares del país, viajan las caravanas que exponen sus flores en el tradicional festival; que cada año, se convierte en un punto turístico y de intercambio comercial debido al Festival de la Flores.

“El Festival de las Flores inició como un homenaje a la eterna primavera que caracteriza a Guatemala. Por ello, en 2017 Andrea Contreras, fundadora del festival, decidió crear la primera edición del evento, que superó expectativas y llenó de mucho color a la ciudad”, informaron los organizadores.

¿Cuáles son las actividades en el Festival de las Flores en La Antigua Guatemala?



El 18 de noviembre

Taller de Vitrales

Hora: 10:00

Lugar: Hotel Posada de Don Rodrigo
Incluye todos los materiales.

Taller de decoupage y punch

Hora: 15:00

Lugar: Bosque de Antigua cerveza
Incluye todos los materiales.

Taller de pinceladas de primavera en macetas de barro

Hora: 15:00

Lugar: Bosque de Antigua cerveza
Incluye todos los materiales.



19 de noviembre

Taller enmarca la eterna primavera

Hora: 10:00

Lugar: Bosque de Antigua cerveza
Incluye todos los materiales.

Taller de terrarios con suculentas

Hora: 10:00

Lugar: Bosque de Antigua cerveza
Incluye todos los materiales.

La primavera en tu bolsa

Hora: 11:30

Lugar: Hotel Posada de Don Rodrigo
Incluye todos los materiales.

La municipalidad de Antigua habilitó parqueos a las afueras de la ciudad colonial, para evitar el congestionamiento en la zona, además, colocará buses para trasladar a las personas al centro de La Antigua.

En el 2019 por iniciativa del Comité del Festival de las Flores lograron, mediante acuerdo municipal en el acta 75-2019, que se nombrara el mes de Noviembre como el “mes de las flores en La Antigua Guatemala”, según acuerdo que salió publicado en el Diario de Centroamérica el 8 de noviembre del 2019.

Este es un legado histórico para la comunidad y que es celebrada con mucha alegría entre los antiguëños y todos los visitantes al festival.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Operativo contra las Extorsiones en Alta Verapaz

La Fiscalía de Distrito de Alta Verapaz, en coordinación con la PNC, desarrolla 50 diligencias de allanamiento, inspección, registro y secuestro de evidencia en los departamentos de Alta Verapaz, Baja Verapaz, Jutiapa, Santa Rosa y Suchitepéquez.



El #OperativoContraExtorsionesLasVerapaces se realiza en seguimiento a investigación por cobro de extorsiones en la que se encuentra presuntamente involucrado personal del Sistema Penitenciario, reclusos y particulares.

Como resultado preliminar se ha coordinado la aprehensión de 34 personas. Además, se ha incautado un arma de fuego, 30 teléfonos celulares, una cámara, cinco tarjetas SIM, libretas de ahorro, chequeras, boletas de depósito de diferentes bancos, una memoria USB, memorias microSD, Q6,650.00 en efectivo y una motocicleta, entre otros.

Los detenidos son:

1. Marta Alicia Chen Cabnal
2. Osman Joaquín Arce Cruz
3. Marta Alicia Coy Tun
4. Mireya Karla Macz Chen
5. Catalina May Si
6. María Carmelina Bachan Sis
7. Heidi Marleny Cal Gualib
8. Ventura Tuch Ajtzip
9. Ana Cristina Botzoc Ochoa
10. Darlin Surama Castro Tala
11. Carlos Geovany Choc Chen
12. Emerson Alexander Caal Coc
13. Juanita Maricelda Yupil Coc de Botzoc
14. Joselyn Gabriela Michel Cuz Ventura
15. Maria Waleska Reyes Leal
16. Elvis Alexander David Sagüí Carlos
17. Katherine Michelle Wellmann Milián
18. Juan Antonio Cu Pacay
19. Claudia Maritza Paau
20. Antonia García de Teletor
21. Aura Clemencia Aragón Vargas
22. Zenaida Haydée Sagastume Portocarrero
23. Joselin Gabriela González García
24. Josefa Ventura Sic
25. Irma Sub Cuz
26. Germán Epifanio Lucía Chub
27. Selvin Alexander Poou Pop
28. Melani Rebeca Vaidés Córdoba
29. Albertina Hub
30. Juana Acte Icó Cacao
31. Ervin Armando Chub Rey
32. Dulce Reyna Ester Reyes López
33. Ventura Tuch Ajtzip
34. Sorayda López

Expo Becas Tour 2023 inició en la región Sur del país



Del 16 al 19 de noviembre se lleva a cabo la Expo Becas Tour 2023 en los departamentos de Escuintla, Retalhuleu, Suchitepéquez y Santa Rosa de forma simultánea.

La Expo Becas Tour, impulsadas por la Secretaria General de SEGEPLAN, Luz Keila Vilchez, tienen por objetivo, fomentar las oportunidades académicas en el territorio nacional y en el extranjero.

Franco Martínez, subsecretario de Cooperación y Alianzas para el Desarrollo, quien inauguró la actividad enfatizó en que la educación es parte de uno de los pilares priorizados por el presidente Alejandro Giammattei.

“Es una prioridad de su Política General de Gobierno para materializar su política de desarrollo social y eso significa acceder a educación, ciencia y tecnología, de la mano de socios cooperantes, de la comunidad internacional y de las universidades que creen en un futuro más esperanzador”, expresó el funcionario.

Afirmó que un pueblo con acceso a educación superior permite que se fortalezca el modelo de desarrollo económico, se haga más competitivo el capital humano y se fomente la tecnología y el conocimiento.

Expo Becas Tour 2023 es un espacio de divulgación y socialización de las diferentes opciones educativas en las diversas partes del territorio las opciones de las fuentes cooperantes que pertenecen al banco de becas de SEGEPLAN.

Durante los cuatro días, la región sur del país dispondrá de al menos 600 oportunidades académicas. Estas se suman a las más de 23,000 gestionadas por el Gobierno de Guatemala en el periodo 2020-2023.



Sedes de la Expo Becas Tour región Sur

Expo Becas Tour 2023 en la región Sur, se desarrollará en los siguientes lugares:

- Escuintla: Centro cultural Arístides Crespo
- Retalhuleu: Salón de Honor, Gobernación Departamental
- Suchitepéquez: Salón de Honor, Gobernación Departamental
- Santa Rosa: Escuela tipo federación Domingo Faustino Sarmiento y Gobernación Departamental

El jueves 16 y viernes 17 de noviembre, Expo Becas Tour se realizará de 8:00 a 17:00 horas en los cuatro departamentos, mientras que los días sábado 18 y domingo 19 la atención se brindará de 8:00 a 12:00 horas.



Primer seguro 100% digital para carros en Guatemala “SOSTENGO” con respaldo de Seguros Universales

SOSTENGO, pioneros en la digitalización de los seguros en Centroamérica y con un enfoque tecnológico e innovador, ha penetrado en un segmento de mercado mucho más joven que el tradicional, segmento que nunca ha sido asegurado. En miras de expandir su misión a toda la región, hoy llega a Guatemala.

Iniciando operaciones desde el 2021 en El Salvador, con una propuesta de seguros amigables, accesibles y ágiles; la plataforma ha permitido que personas que nunca habían tenido un seguro anteriormente (70% de su cartera actual) obtuvieron su primer respaldo de seguridad y protección por medio de su Smartphone y desde la comodidad de sus hogares. Después de menos de 2 años de operación, SOSTENGO ha generado un crecimiento en el mercado salvadoreño del 3.5% en seguros de carros y motocicletas.



Actualmente en Guatemala, el parque vehicular está creciendo significativamente año con año y continúa en incremento. Sin embargo, menos del 10% de los vehículos guatemaltecos cuenta con la opción de un respaldo para su protección al volante. SOSTENGO busca con este nuevo producto ser la nueva opción para la protección al volante con el primer seguro personalizable, accesible en cuanto precio y centrado en el usuario que contempla las necesidades reales de cada persona.

El innovador producto de seguro para carros es de los más accesibles en la región, con primas desde Q77 mensuales y con la opción de personalización de todas sus coberturas y montos. Sus productos permiten escoger protección hasta de Q1MM en caso de siniestros,

dependiendo el plan y las coberturas elegidas. Por medio de la APP de SOSTENGO, los guatemaltecos podrán realizar funciones como cotizar, personalizar y contratar sus seguros, reportar accidentes de forma digital, recibir asistencia con personas reales en caso de emergencia y realizar el proceso de pagos. Todo esto dentro de la misma app y en cuestión de minutos.

El propósito de SOSTENGO va más allá de la protección del conductor, va en busca de la educación a la población latinoamericana en acoger la idea de los seguros como una inversión a largo plazo que garantiza la protección física del conductor, su patrimonio y de terceros en caso de un imprevisto ofreciendo al conductor la tranquilidad y seguridad ante cualquier percance, pero, sobre todo, protegerlos de padecer un alto golpe en su economía que afecte la salud financiera, familiar o personal.

SOSTENGO junto con Seguros Universales, una empresa aseguradora de gran prestigio y posicionamiento en Guatemala confirma su continua innovación a través de la alianza estratégica con SOSTENGO como el respaldo del seguro. *“Esta nueva alianza con Seguros Universales fortalecerá el compromiso de SOSTENGO con la introducción de otro producto de confianza, transparente y con respaldo ideal para todos los conductores Guatemaltecos”* dijo el CEO de SOSTENGO, Estuardo Escobar.

Además del respaldo de Seguros Universales, SOSTENGO cuenta con el respaldo de inversionistas de nivel internacional como People Fund, Panorama Capital, entre otros. También asesores con mucha experiencia en el sector como los fundadores de healthcare.com, Hugo App y ejecutivos de la reaseguradora más grande del mundo Swiss Re.

“Nos emociona abrir paso a la evolución de los seguros en fronteras guatemaltecas, llevando siempre como norte nuestra misión de disminuir la brecha de la penetración de los productos financieros y brindar resiliencia económica a las personas con el respaldo de la protección ante lo inesperado. Ahora con mucho entusiasmo abrimos paso a la tranquilidad y protección en las calles de toda Guatemala”, dijo el CEO de SOSTENGO.